

An die Medienschaffenden

**Jungfreisinnige Kanton Luzern**  
c/o Thomas von Allmen  
Klausmattstrasse 6  
CH-6038 Gisikon

**Ramon Bisang**  
OK-Präsident JFSK22  
M +41 76 488 66 82  
ramon.bisang@bluewin.ch

Luzern, 22. März 2022

## **Kongress der Jungfreisinnigen Schweiz in Luzern – Das Organisationskomitee zieht eine ausgezeichnete Bilanz**

*Von Freitag bis Sonntag fand im Zentrum St. Michael (Littau) der Kongress der Jungfreisinnigen Schweiz statt. Die Jungfreisinnigen Luzern realisierten dabei die Organisation.*

Rund 300 Jungfreisinnige tauschten sich zu politischen Themen aus, pflegten die interkantonalen Freundschaften und planten zukünftige politische Aktionen.

Ein Highlight war Bundespräsident Ignazio Cassis, welcher zu seinen Tätigkeiten und Überlegungen bezüglich des aktuellen Ukraine-Kriegs referierte.

Weitere Reden stammten von diversen illustren Gästen wie FDP-Parteipräsident Thierry Burkart, Ständerat Damian Müller, Nationalrat Peter Schilliger sowie ehemaliger EFTA Richter Carl Baudenbacher.

Ein grosser Fokus lag auch auf den zukünftigen Tätigkeiten der Jungfreisinnigen. Die Jungfreisinnigen präsentierten ihre Kampagnenideen mit welchen die protektionistische Filmsteuer (Lex Netflix) bekämpft werden soll. Mit dem Referendum und einem solch grossen Kongress unterstreichen die Jungfreisinnigen ihren Anspruch die stärkste bürgerliche Jungpartei zu sein.

Abgerundet wurde der Kongress durch ein vielseitiges Rahmenprogramm mit Besuch im Nölliturm und einem Abendessen inklusive Schifffahrt auf dem Vierwaldstättersee.

Bei Fragen stehen Ihnen Ramon Bisang und Thomas von Allmen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Ramon Bisang  
OK-Präsident

Thomas von Allmen  
Präsident Jungfreisinnige Kanton Luzern



**Organisationskomitee mit Bundespräsident Ignazio Cassis**

Von links nach rechts:

- Lino Infanger
- Thomas von Allmen
- Bundespräsident Ignazio Cassis
- Marianne Montero
- Ramon Bisang
- Philipp Schmid
- Jeremias Wartmann